



# 成田中だより

令和6年6月3日  
成田市立成田中学校  
TEL 0476-22-0304  
生徒数 497名  
文責 ○○ ○○

学校教育目標『夢へ』～誰もが夢を持ち、明日も行きたいと思える学校～  
スローガン「思い」「表現」「相手の思い」

「表現」の場の多かった5月も終わり6月に入りました。5月は生徒総会、修学旅行、体育祭と以前から準備はしていたとはいえ、かなりの集中力を求められたことと思います。

生徒総会：準備から当日を通して、自治活動やミニ社会を感じたことと思います。中学校は、いずれ日本を背負う皆さんにとっての体験学習期間です。中心となっている人はもちろんのこと、それを支える人たちがしっかりと取り組めるからこそ、成田中学校（日本）は「夢」を追い続けることができます。

修学旅行：3日間同行させてもらいました。校外でも時間の軸がそろっていて、安心してみていました。職員からの声かけも大きな声を出す必要がなく、みんなに通っていました。ハプニングは想定していても起きてしまうものですが、それも想定内としているかのように、落ち着いて対応していました。3日間の中だけでも大きな成長がありました。成果と課題を忘れずに、さらにステップアップを狙ってほしいと思います。

体育祭：開会式では、5月24日の結団式前の、M.H.実行委員長のお話から、①相手へのリスペクト、②仲間への応援、③当日までの過程を大切に、を振り返りさせてもらいました。溢れる「思い」のこもったお話でした。その実行委員長の「相手の思い」を受けながら、自分の「思い」を精一杯「表現」してほしいと続けました。合同体操、学年種目の1年生の台風の目、2年生の棒引き、3年生の大縄跳び、大きさは異なるけれど全学年共通の百足競走、紅白対抗リレー、合同体操、そして応援合戦と、輝く皆さんの姿に時間もあっという間に過ぎていきました。閉会式では、「勝敗はつけども、その取組に優劣なし」とお伝えしました。当日までの過程も、当日も皆さんの「思い」のこもった「表現」にも胸を熱くさせていただきました。ありがとうございました。

6月は、3年生の進路説明会や実力テスト、1年生にとっては初めてとなる全校での定期テスト、下旬からは三者面談や保護者面談を予定しています。5月とは形の異なる「表現」の場です。運動に得意苦手があるように、学習にも得意苦手もあります。苦手なことから逃げずに取り組むこと、これも「夢へ」の階段を昇る大切なステップです。お互いに声を掛け合い、みんなで進んでいきましょう。

校長 丸 庸仁

## 【5月9日（木）生徒総会】

生徒会本部・議長・書記・委員長・部長・生徒会担当の先生方↓

ここ数年、放送室からの配信で行ってききましたが、今年度は数年ぶりに全校生徒が体育館に集まって生徒総会を実施することができました。生徒会本部が中心となって準備を進め、議長のスムーズな進行、委員長・部長の立派な発表、質問者からの鋭い質問に対する回答者の的確な受け答えなど、すばらしい会となりました。これからも自分たちで意見を活発に交わし、成田中学校をみんなが安心して過ごせる学校にしていきたいと思います。



## 【修学旅行報告】

3学年は、5月12日（日）～14日（火）の日程で修学旅行に行ってきました。『行く奈良楽しめ Let's enjoy!! 京都びきりのmemoryを!』のスローガンにふさわしく、東大寺では大仏の大きさに驚いていた班、清水寺では舞台からの景色に大はしゃぎしていた班など、みんなで楽しく学んでくることができました。また、全ての班が宿舎への到着時間に遅れることなく集合することができたのは大きな成果でした。この経験を今後の学校生活に活かしていけたらと思います。

3学年主任 M.N.



【熱く戦い、爽やかに終わった…第78回体育祭！】

雨の多い一週間でしたが、体育祭当日の5月30日（木）は暑くもなく寒くもない、絶好の体育祭日和となりました。2年B組が考案した『アレ』～勝利の女神は待つものじゃない、つかまえに行くものだ！！～をスローガンに、紅軍応援団長のK.S.さん、白軍応援団長のA.T.さんの力強いリーダーシップのもと、両軍が死力を尽くし、総合優勝は白軍、応援優勝は紅軍という結果となりました。皆さん、お疲れ様でした！

体育祭実行委員長 M.H.さん（閉会式の言葉）

皆さん、お疲れ様でした。体育祭は楽しめましたか？大きなトラブルもなく、天候にも恵まれ無事に体育祭を終えることができてとても良かったと思います。今日のためにここ数日間みんなで協力して頑張ってきましたね。今日はその努力が報われたのではないかと思います。みなさんはこの体育祭で何か成長することはできましたか？少なくともみんなで目標に向かって全力で練習し、本番に挑むことができたのではないのでしょうか。結果に対してそれぞれ思うことがあると思いますが、結果以上に仲間と協力して頑張ってきた過程が大事だと思います。



1年生の皆さん、初めての体育祭でなかなか上手いかわないこともあったと思いますが仲間と協力し合うことの大切さに気がつけたのではないのでしょうか？また、来年は後輩ができるのでお手本となれるように頑張りましょう。

2年生の皆さん、去年より成長した皆さんに助けてもらうことが多々ありとても頼もしく感じました。次回の体育祭では最高学年となった皆さんが中心となり体育祭を作っていくこととなります。なので今の自分たちに満足せず日々努力することを忘れないでください。

そして3年生の皆さん、最後の体育祭を悔いのないものにできましたか？できましたね？僕たちは今日も含めこれからの行事、一つ一つが最後の一回になります。何事にも悔いの残らないよう常に全力で取り組みましょう。

最後に、今日のために指導してくれた先生方、毎日僕たちのために水筒を準備してくれたり、体操服を洗濯してくれた保護者の皆様、応援・ご協力ありがとうございました。体育祭はこれで終了となりますが今日まで頑張ったこと、協力し合えたことはこれからの生活の糧となるので、今日の思い出をしっかりと胸に刻んでおきましょう。



紅軍応援団！



白軍応援団！

【いよいよ今年度最初の定期テスト！成田中の家庭学習の合い言葉は「英数30分」】

6月12日（水）、13日（木）に今年度最初の定期テストが行われます。テスト2週間前に作成したテスト計画通りに家庭学習は進んでいますか？大切な定期テストに向け、どの教科もバランスよく勉強してほしいと思います。

また、定期テストが終わった後もぜひ家庭学習を継続しましょう。「テストが終わったら勉強は終わり」ではいけません。勉強は学生の本分です。成田中には「英数30分」という家庭学習の合い言葉があります。継続することが目的です。無理のない範囲で、特に積み重ねの必要な英語と数学を30分ずつの計60分間、毎日家庭学習しましょうということです。人によっては英数15分でもかまいません。3年生はそれだけでは足りないので、英数30分+αです。「継続は力なり」、家庭学習が定着していない人は、まず英数30分から始めてみませんか？

【6月の行事予定】※主な予定のみ載せています。

日付	行事	日付	行事
3日（月）	学校公開週間（～7日）、交通安全指導、一斉下校	14日（金）	漢字検定、PTA 高校訪問
5日（水）	第1回進路説明会	17日（月）	一斉下校
6日（木）	食に関する指導授業（1年）、一斉下校	20日（木）	一斉下校
7日（金）	実力テスト（3年）	24日（月）	三者面談（3年）・保護者面談（1,2年）、一斉下校
10日（月）	一斉下校	25日（火）	三者面談（3年）・保護者面談（1,2年）、一斉下校
12日（水）	定期テスト1日目、一斉下校	27日（水）	祇園祭講話（1年対象）
13日（木）	定期テスト2日目、一斉下校	28日（金）	壮行会、PTA バザー会議

編・集・後・記 右は2年生の廊下に掲示されていたものです。「過去と未来、どちらに行きたい」鯉のぼりの形の付箋には「未来 ドラえもんに会いたい」など、色々なことが書かれていました。私ならどう書くか想像しました。「夏休みのある子どもの頃に戻りたい」でしょうか。昨年度の「夢実現講演会」で歌手の大野靖之さんは「夢とは、未来を想像すること」と仰っていました。「夢へ」…過去の楽しかった思い出や様々な経験、あるいは悔しかったことや失敗を糧にして、今を大切に精一杯生きていくことが、未来の自分を切り拓いていきます。頑張れ、成中生！

